

**EMMANUEL MACRON** Presidente de Francia

## “Deseo contener el auge de los extremismos y la demagogia”

“La clase media empieza a dudar. Hay que recuperar la Europa que protege”

“Mi elección es el inicio de un renacimiento francés y espero que europeo”

“El presidente Trump es una fuente de inquietud para todo el mundo”

MARC BASSETS, **París**  
En su primera entrevista desde que es presidente de Francia, Emmanuel Macron aboga por un presupuesto común de la zona euro, llama a defender los derechos de los refugiados y propone recuperar “la Europa que protege”. Macron se estrena hoy y

mañana en un Consejo Europeo. Antes ha querido presentar en una entrevista con EL PAÍS y otros siete diarios su visión de Europa, a la que coloca en el centro de su agenda, y del lugar de Francia en el tablero internacional. “Mi elección es el inicio de un renacimiento francés y espe-

ro que europeo”, afirma. Macron se plantea como reto contener los extremismos y la demagogia: “Cuando observamos el mundo hoy en día, ¿qué vemos? El auge de democracias no liberales y de los extremismos en Europa, el resurgimiento de regímenes autoritarios que cuestionan la vita-

lidad democrática, y unos Estados Unidos que se retiran en parte del mundo. Este contexto se ve agravado por el aumento de la incertidumbre y de los disturbios. Las crisis se multiplican en Oriente Próximo y en el Golfo, y las desigualdades se agravan en todo el mundo”. **PÁGINAS 3 A 6**



El presidente francés, Emmanuel Macron, en el palacio del Elíseo durante la entrevista con EL PAÍS y otros medios europeos. / J.-C. MARMARA (LE FIGARO)

La policía detiene al líder de La Salada, el mayor mercado negro latinoamericano

## Cae el zar argentino del comercio ilegal

F. RIVAS MOLINA, **Buenos Aires**  
Argentina detuvo ayer a Jorge Castillo, el zar del comercio ilegal del país, acusado de asociación ilícita por dirigir más de 25 años La Salada, calificado por Estados Unidos como el mercado negro más grande de América Latina. El lugar ocupa 20 hectáreas y suma 8.000 puestos interiores y otros 7.000 en

la calle que han sido derribados. En esta especie de Estado paralelo, en el que se vendían productos falsificados y de contrabando, se cobraba por el espacio público y se torturaba o asesinaba a supuestos ladrones, Castillo forjó su imperio, integrado también por empresas de bienes raíces, cría de ganado y agricultura. **PÁGINA 19**

### PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.



## El ‘número dos’ del chavismo refuerza su poder en el Ejército

El Supremo oficialista decide enjuiciar a la fiscal general rebelde

E. SCHARFENBERG, **Caracas**  
El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, remodeló el martes el alto mando militar potenciando a Diosdado Cabello, vicepresidente del partido de gobierno y excapitán del Ejército. Las comandancias de las Regiones de Defensa Integral, que controlan el mayor poder de fuego en las Fuerzas Armadas, quedarán en manos de sus compañeros de promoción. Además, el Tribunal Supremo de Justicia inició el camino para destituir a la fiscal general, Luisa Ortega Díaz, por “faltas graves en el ejercicio de su cargo”, en un ataque a los sectores críticos del chavismo y la oposición. **PÁGINA 14**

## La OEA rechaza todas las propuestas presentadas por Venezuela

P15

## La policía de Brasil sospecha que Temer recibió sobornos

XOSÉ HERMIDA, **São Paulo**  
La Policía Federal de Brasil ha entregado a la justicia un informe sobre los indicios que apuntan a que el presidente Michel Temer ha recibido sobornos. La fiscalía prepara una denuncia para pedir la imputación formal del mandatario. El texto confirma los detalles anticipados por el fiscal Rodrigo Janot a partir de la confesión de Joesley Batista, presidente de un imperio cárnico que formuló duras acusaciones de corrupción contra el jefe de Estado. **PÁGINA 13**

### ADEMÁS



El rey de Arabia Saudí nombra heredero a su hijo Mohamed **P10**

El representante Jorge Mendes, un gigante en apuros **P30**

El jefe de Uber dimite tras una revuelta de los accionistas **P38**